

DERNIÈRE CONFÉRENCE JEUDI 29/11/18

Voici notre dernière conférence ce jeudi.  
2018-11-29 à 19h00

Histoires des familles pionnières de la Seigneurie de La Prairie (1667-1687) avec Stéphane Tremblay, président de la Société d'histoire de La Prairie-de-la-Magdeleine.

Monsieur Tremblay, a isolé une vingtaine de familles qui s'installent à La Prairie durant les vingt premières années de son existence. Dans sa conférence, en plus de décrire le rôle de plusieurs acteurs clés dans l'histoire de la création de la seigneurie de La Prairie (les autochtones, les Jésuites, le régiment de Carignan-Salières, les Filles à marier/Filles du roi...), Il expliquera aussi les critères de sélection qui ont mené à la création de la liste finale des familles souches pionnières ainsi que leur regroupement en quatre catégories : les soldats, les artisans/gens de métier, les coureurs des bois et les habitants.

Gratuit pour nos membres, \$5 pour les non-membres.  
Au plaisir de vous voir en grand nombre.

Sylvie Samson  
Communication  
Société d'histoire et de généalogie de Verdun